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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

Verbale n.                                                      

Data:  

                                                                                                                                                                                          

Convocazione 

del Presidente n.4283-02-01 del  

 

 

Ora inizio  18.30    Ora fine 

Presidente  

 

Segretario 

 

Membri Consiglio di Istituto 

Nominativo Componente Presenza 

Reale Fabrizio Genitore No 

Barotto Manuela     Genitore Sì 

Di Vito Giovanni Genitore Sì 

Novarese Monica     Genitore Sì 

Buscaglione Raffaella Genitore Sì 

Gosso Elisa  Genitore Sì 

Giacotto Massimo Genitore No 

Novarini Sonia Genitore No 

Bandelli Stefania Docente        Sì 

Armando Cristina Docente Sì 

Pia Manuel      Docente Sì 

Cesano Paola       Docente Sì 

Chiappero Silvia Docente Sì 

Ghione Floriana Docente Sì 

Benech Stefania Docente No 

Cavaliere Patrizia Docente No 

Migliaccio Roberto ATA No 

Enrione Cristina ATA Sì 

Beccaria Roberto Dirigente Scolastico  Sì 

 

 

 

 

    8 del 14.6.2017 

 

  
   

7 giugno 2017 

  
Locale della riunione: Sala insegnanti della scuola secondaria di primo 

gradogrado 

  
 

  

19.20 

  Di Vito Giovanni 

  

Ins. Armando Cristina 

  



 
ORDINE DEL GIORNO 

 
Numero Argomento 

1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2 Accordo di rete “Progetto Obiettivo Orientamento Piemonte” 

3 Orario tempo prolungato scuola secondaria di 1^ grado di Bricherasio a.s. 2016/17 

4 Aggiornamento POF 

5 Aggiornamento uscite didattiche 

6 Varie ed eventuali 

 

Il Dirigente Scolastico constata la presenza del numero legale dei presenti. Verbalizza l’insegnante 

Armando Cristina. 

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente –Delibera n. 85 
 

Il Presidente propone l’approvazione del verbale della seduta precedente. Tenuto conto che il 

verbale è stato inviato via mail a tutti i componenti non si procede alla lettura.  

 

Il Consiglio di Istituto con voto palese approva all’unanimità il verbale del 2.05.2017 

 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2016–Delibera n. 86 
 

Il Dirigente scolastico dà lettura della relazione illustrativa al conto consuntivo nonché del conto 

consuntivo stesso 

 

Il Consiglio di Istituto 

Ascoltati gli interventi e la discussione che ne è seguita;  

Visto l’art.21 legge 15 marzo 1997, n.59;  

Visto il DPR 8 marzo 1999 n.275; 

Visto il Regolamento concernente le “istruzioni sulla gestione amministrativo-contabile delle 

istituzioni scolastiche” decreto 1 febbraio 2001 n.44; 

Visto il Conto Consuntivo dell’esercizio finanziario 2016 predisposto dal dirigente scolastico e 

riportato nell’apposita modulistica ministeriale; 

Viste le relazioni del DSGA e del DS al conto consuntivo; 

Dato atto che i revisori dei Conti hanno espresso parere di regolarità al Conto Consuntivo 2016 in 

data  12/6/2017 

 

con voto palese ed unanime approva il conto consuntivo del 2016. 

 

3. Calendario Scolastico regionale a.s. 2017/18–Delibera n. 87 
 

Il Consiglio prende atto del Calendario regionale per il prossimo anno scolastico, che inizierà l'11 

settembre 2017 e terminerà il 10 giugno 2018. 

Il DS ricorda che eventuali variazioni possono essere apportate solo per un ampliamento del POF, 

attraverso anticipazioni o posticipi delle lezioni da dimostrare con progetti didattici e che non ci 

possono pertanto essere compensazioni.  

Il calendario verrà pubblicato sul sito dell'I.C. 



 

Il Consiglio di Istituto con voto palese ed unanime approva il Calendario scolastico per l'anno 

2017/18.   

 

4 .   Parere sull'uso dei locali scolastici–Delibera n. 88 

 

Il DS comunica che è pervenuta, come negli scorsi anni, la richiesta di utilizzo di locali scolastici di 

Bibiana da parte dell'oratorio, per l'attività di Estate Ragazzi, dal 4 luglio per tre settimane. 

Quest'anno la richiesta è per l'aula sotto la Scuola Secondaria e anche per alcune aule della Scuola 

Primaria.  

Il DS  richiederà un'informativa al RSPP sulle condizioni d'uso dei locali da fornire ai richiedenti. 

L'ins. Ghione esprime  alcune riserve, in quanto nelle aule sono presenti materiali scolastici come 

quadernoni e cartelloni che contengono ad esempio i nomi dei bambini e in un'aula c'è la LIM. 

Il Sig. Di Vito propone di stipulare un'assicurazione per i beni presenti dei locali. 

 

Il Consiglio di Istituto esprime all'unanimità parere favorevole alla concessione dei locali situati 

sotto la Scuola Secondaria e di alcuni locali della Scuola Primaria da valutare, dietro il parere del 

RSPP. 

 

5.    Varie ed eventuali 

  

L'ins. Bandelli comunica che durante il sopralluogo dei VVFF nella Scuola Primaria di Bricherasio 

è stata fatta la richiesta di tenere chiusa la porta dell'aula informatica e dell'aula insegnanti del piano 

superiore; in questo modo però si è verificato che non si sente più il campanello di allarme. 

Il DS verificherà presso il Comune. 

L'ins. Bandelli comunica ancora che arriverà dal Dott. Sartoris il nuovo materiale per la sicurezza 

(mappature, cartelli da affiggere, ...). 

Inoltre si effettueranno 1 h di aggiornamento per ogni scuola sulla gestione dell'emergenza e 1 h 

con il Medico competente. 

La Sig. Enrione solleva nuovamente il problema della presenza nella Scuola Primaria di Bibiana di 

un cancelletto troppo stretto per l'uscita degli alunni. 

L'ins Ghione afferma che in passato era già stata richiesta l'apertura del cancello grande, ma il 

Comune aveva dato parere contrario, poichè l'uscita sarebbe su una strada aperta alle auto e quindi 

pericolosa. 

IL DS chiederà al Comune di allargare il cancelletto attuale. 

L'ins. Cesano chiede dove potrà essere collocata la nuova LIM nella Scuola Primaria di Bricherasio 

e il DS propone un'aula  da valutare, siccome le aule informatica e insegnanti sono troppo piccole. 

 

 

Il Consiglio di Istituto ne prende atto           

 

            

Il Consiglio di Istituto si conclude alle ore 19.30 

 

 

Il presidente del CdI                                                                                      La  segretaria 

Sig. Giovanni Di Vito                                                                                    Ins. Armando Cristina 


